

Home / Rechazan actos discriminatorios contra trabajadores foráneos de **Ecopetrol** en Cartagena



BOLÍVAR CARIBE

Rechazan actos discriminatorios contra trabajadores foráneos de **Ecopetrol** en Cartagena

octubre 15, 2022 / Redacción

La empresa **Ecopetrol** rechazó los actos de discriminación que se presentaron este jueves en la refinería de Cartagena, donde trabajadores locales hicieron bajar del bus que los transportaba, a un grupo de empleados oriundos de Barrancabermeja.

Los foráneos fueron víctimas de insultos por parte de los locales, quienes se expresaron molestos porque llegaban a ocupar algunos puestos.

Ecopetrol informó que los trabajadores hacen parte de la empresa contratista Tabarca y desarrollan actividades especializadas en la parada de planta de la unidad de crudo de la refinería.

Para repudiar lo ocurrido, otros empleados llevaron a cabo este viernes un plantón en la refinería de Barrancabermeja.

«Hoy se registra un bloqueo que afecta el ingreso de los trabajadores por la puerta Norte de la refinería de Barrancabermeja, lo cual afecta el desarrollo de los trabajos programados. **Ecopetrol** hace un llamado a las comunidades que lideran estas acciones de hecho para que restablezcan la normalidad y permitan el acceso a las instalaciones», solicitó **Ecopetrol** en un comunicado.

Caribe



BOLÍVAR CARIBE

Rechazan actos discriminatorios contra trabajadores foráneos de Comunicador Social en Bolivar

octubre 13, 2022 / Ghilber Pimienta

Últimas noticias

Con goles de Linda Caicedo, Selección Colombia femenina venció a China en Mundial Sub-17

Funcionarios del ICA vigilan y atienden enfermedades en cultivos de maíz, hortalizas y frutales en La Guajira

Lo sorprenden con las mochilas que había hurtado en un local comercial en Riohacha

Nación



NACIÓN

Bus escalera que cayó a un abismo en Tolima deja 4 muertos y 14 heridos

octubre 15, 2022 / Redacción



"Lea aquí nuestra edición digital"

Notificaron que en Cartagena los trabajadores oriundos de Barrancabermeja están laborando de manera normal y la refinería continuó con los trabajos programados.

“La refinería de Barrancabermeja genera un promedio de 3.500 oportunidades laborales a través de las empresas aliadas contratistas encargadas de realizar los mantenimientos a las plantas y las operaciones rutinarias. El 100 % de la mano de obra no calificada es local, así como el 90 % de la mano de obra calificada. Solo el 10% de la mano de obra calificada es foránea”, aclaró **Ecopetrol** en un comunicado de prensa.

Edwin Palma Egea, viceministro de Relaciones Laborales de Colombia, expresó que lo sucedido en Cartagena, además de ilegal, es muy triste.

“Este país lo que menos demanda son acciones de violencia, sobre todo, entre los mismos hermanos de clase, entre los mismos trabajadores. Nos necesitamos unos a otros. Esta sociedad saldrá adelante es con la cooperación y no con la exclusión y discriminación violenta”.

**CIUDAD METRO**
@ciudad_metro · [Seguir](#)



Insólito !!! Actos de discriminación y xenofobia registrados en la refinería de Cartagena contra un grupo de trabajadores de Barrancabermeja.

Ver en Twitter

7:38 a. m. · 15 oct. 2022 

 1  Responder  Copia enlace

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

EDICIÓN IMPRESA

Dirección regional de la Super Salud abrirá su oficina principal en Riohacha

El 15 de agosto se inaugurará la oficina principal de la Dirección Regional de la Super Salud en Riohacha. El evento será encabezado por el gobernador de Bolívar, Germán Sánchez Cuccia, y el director de la Super Salud, Carlos Rodríguez. La nueva oficina se encuentra ubicada en la calle 100, entre las calles 10 y 12 de Riohacha.

Tres nuevas ambulancias



Más de 20 nuevas ambulancias serán entregadas a las zonas de atención de Riohacha.

De jornada de 12 horas, el personal de enfermería y médicos de la Dirección Regional de la Super Salud.

Detectan un importante suceso que puede suspender capítulos de la serie 'Leandro Díaz'

El abogado Fernando Hernández de Matamoros, quien es el autor de la serie 'Leandro Díaz', ha sido detenido por la Fiscalía General de la Nación por un presunto delito de fraude. Este suceso podría afectar el desarrollo de la serie.

Defensoría del Pueblo denuncia

El Defensor del Pueblo denuncia que la Fiscalía General de la Nación no ha investigado adecuadamente el caso de Fernando Hernández de Matamoros.



Periodico de la Región Caribe

El periódico de la Región Caribe presenta noticias de actualidad y análisis de los principales temas de la zona. Incluye secciones de política, economía y cultura.



El gobernador de Bolívar, Germán Sánchez Cuccia, se reunió con los representantes de la comunidad en Riohacha para discutir las prioridades de la gestión.

Julia Arellano Urnuales Comunidades de Atención del Icbf en Nazareth

Julia Arellano Urnuales, directora de las Comunidades de Atención del ICBF en Nazareth, informó que se han iniciado los trabajos de construcción de nuevas unidades de atención para mejorar el servicio a las niñas y niños en riesgo de exclusión.

Asociación a nivel nacional

La Asociación de Comunidades de Atención del ICBF en Nazareth participó en un evento nacional en Bogotá.

Quatro mil niños por trabajo de

Se han beneficiado a cuatro mil niños con el programa de atención del ICBF en Nazareth.

Los niños de las comunidades de atención del ICBF en Nazareth.

